

Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 22. Januar 2021
16:15–17:30 Uhr auf MS Teams

Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge
Universität des Saarlandes
Campus E 26 Raum E.01
66123 Saarbrücken



Anwesende: Matthias Zenner, Hassan Latief, Maximilian Hahn, Mirko Wiczorek (ab 16:30), Manuel Nabhan, Hubert Lam

Tagesordnungspunkte

- (1) Nachbesprechung FLuS-Mittel
- (2) Evaluationen
- (3) Generelles Update
- (4) Die E-Mail Problematik
- (5) E-Mails
- (6) Generelles Update
- (7) Verschoebene TOP/Ungeklärte Fragen

1. Nachbesprechung FLuS-Mittel:

Am Donnerstag, den 21.01.21, fand die Vorkommission zur Beschließung der FLuS-Mittel für das SoSe21 der Fachrichtung Physik statt. Der Fachschaftsrat hat zwei Anträge gestellt: Zwei Tutorien (EXP II & TP II), Exkursion zum MPI Kernphysik in Heidelberg. Hassan hat den FSR in der Kommission vertreten.

Der Exkursionsantrag wurde bewilligt und Hassan wird sich mit Frau Klap zusammensetzen, um noch weitere Punkte (Z. Bsp.: Was passieren soll, wenn die Exkursion abgesagt werden musst.) zu klären.

Für die Tutorien gab es eine Absage. Herr Eschner hat sich gegen den Antrag gestellt. Die Aufgabe der Lehre liegt in erster Linie in der Verantwortung der Arbeitsgruppen und soll daher nicht auf den Fachschaftsrat ausgelagert werden. Eine Kooperation mit dem FSR soll nicht ausgeschlossen werden, aber nur im Zweifel angestrebt werden. Wir werden dennoch ein Tutorium anbieten in nächsten Semester, leider ohne Vergütung. Hubert schließt aber eine Kooperation mit den AGs nicht aus. Matthias sieht das anders.

2. Evaluationen:

PM hat Hubert darauf hingewiesen, dass noch relativ wenige Evaluationen durchgeführt worden sind. Eine Person hat sich noch nicht in die Liste der Veranstaltungen

eingetragen und wird darauf angesprochen. Matthias und Mirko würden bei Absage die restlichen zwei Veranstaltungen übernehmen. Zur allgemeinen Bewerbung (auf der Liste stehen nur ausgewählte Veranstaltungen) wird eine Rundmail mit Hilfe von der lieben Frau Klap verschickt. Mirko kümmert sich um die E-Mail kümmern. Matthias meldet sich freiwillig, um weitere Veranstaltungen zu bewerben.

3. Die E-Mail Problematik:

Im Fachschaftsrat haben seit einigen Wochen ein oder mehrere Probleme mit der E-Mail "fachschaft@physik.uni-saarland.de". Adressat_innen erhalten ständig eine Fehlermeldung und außerdem werden auch E-Mails weitergeleitet, welche nicht für den FSR bestimmt sind. Moodle-Mails vom ehemaligen E-Mail Beauftragten des alten FSR. Hubert wird mit PMs Hilfe das Ticketsystem des HIZs benutzen, um eine Lösung zu finden. Matthias bietet seine s8-E-Mail zur weiteren Verwendung an.

4. E-Mails:

Der AStA fragt an, ob der Fachschaftsrat sein MS-Team in eine öffentlichen Liste eingetragen möchte, damit alle Studierende dem Team bei Interesse beitreten können bzw. eine Anfrage schicken können. Der Fachschaftsrat unterstützt dieses Vorhaben. Hubert schickt die E-Mail.

Es gab von ICTS, wie jedes Jahr, eine Anfrage, für ein Gewinnspiel. Hubert stellt kurz den Inhalt vor. Keiner hat aber Interesse an der Teilnahme.¹

5. Generelles Update:

- Bachelorjournalclub: Hubert und Hassan werden ein kurzes Tutorialvideo für die Plattform "gather.town" drehen.
- Bachelorjournalclub +: Die Veranstaltung mit den direkten Vertretungen der AGs muss wahrscheinlich MS-Teams verlegt werden, da gather.town wahrscheinlich nicht dem Datenschutz der Universität genügt.
- Teambuilding: Hubert schlägt vor, ein Online Teambuilding zu veranstalten, um den Zusammenhalt im Fachschaftsrat zu stärken. Dieser Vorschlag wird positiv aufgenommen Bis nächste Woche sollen Vorschläge gemacht werden. Bisher stehen Spiele wie Rocket League, Counter Strike: Global Offensive usw. im Gespräch.
- Spieleabend: Es wird gefragt, ob es ein kleiner Faceoff auf Discord zwischen dem Fachschaftsrat Mathematik und Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge geben wird. Hassen denkt darüber nach.
- Breakout-Rooms: Hubert testet mit einigen auf MS-Teams die Breakout-Rooms Funktion. Ist aber nicht sonderlich zufrieden damit.*sadHubertnoises*
- NACHTRAG: Die AG Wagner hat aufgrund des BJC angefangen, Bachelorarbeitsthemen auf ihre Homepage zu schreiben. Diese soll laut Thomas John auch möglichst aktuell gehalten werden!

6. Verschobene TOP/Ungeklärte Fragen:

¹Hubert: Früher gabs mal ein Beerpongisch dafür.

- Kolloquiums- und Ersti-WE-Koordinator